

# *Une banque allemande paiera une amende pour avoir violé le blocus étasunien contre Cuba*

---



La Havane, 13 mars (RHC).- La banque allemande « Commerzbank » a décidé de payer au gouvernement des États-Unis une amende d'un milliard 700 millions de dollars pour avoir effectué des opérations financières avec Cuba et avec d'autres pays sur lesquels pèsent des sanctions de Washington.

Le département du Trésor des États-Unis a fait savoir que la seconde entité bancaire la plus importante de l'Allemagne a effectué, durant des années, des échanges monétaires en dollars étasuniens avec Cuba, avec la Birmanie, avec le Soudan et avec l'Iran sans l'avoir déclaré.

Les dispositions étasuniennes prévoient des amendes contre tous les agents bancaires qui font des transactions avec notre pays à travers des filiales étasuniennes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/49289-une-banque-allemande-paiera-une-amende-pour-avoir-viole-le-blocus-etasunien-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**